

weetersagen, weetersagen, weetersagen, weetersagen weetersagen, ...

Keine Märchen im Schlossgarten ?!

30. 12. 2010 – 2. 1. 2011

Seit über 500 Jahren treffen sich Menschen im Schlossgarten. Sie leben gemeinsam in Stuttgart, kommen aus aller Herren Länder und erzählen sich unter uralten Bäumen von ihren Hoffnungen und Sorgen, von ihrem Glück und ihrer Not. Sie sitzen in der Sonne, halten sich an den Händen, liegen im Schatten oder flüchten sich bei Regen unter das schützende Blätterdach.

In dieser Tradition wollen wir Alle, Kleine und Große, Alte und Junge zum Erzählen und zum Zuhören einladen. Menschen, die miteinander reden, können miteinander träumen von einer gemeinsamen Zukunft.



Der Märchenerzähler Martin Rausch aus dem Kraichgau lädt alle Stuttgarter ein, seinen Märchen von Bäumen und ihren Geistern, von Menschen, Tieren und ihren Erlebnissen zu lauschen – und wer möchte, kann seine eigene Geschichte mitbringen und erzählen. Aus der Erinnerung an die Geschichte(n) entsteht die Zukunft.

Erzählt wird morgens zwischen 10 u. 12 Uhr,
nachmittags zwischen 14 u. 16 Uhr,
abends ab 17:30

Treffpunkt: Blutbuche, der Eintritt ist frei.



Wer möchte, kann ein Stück Holz fürs innere Feuer, ein paar Lebkuchen für den Magen oder eine Kanne Märchentee mitbringen.